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Le 28 juin dernier, avec 56,31% des voix, vous nous renouveliez  à 
mon équipe et moi-même votre confiance pour continuer à 
agir durant les six prochaines années. Nous vous remercions 
vivement pour ce résultat, qui vient confirmer votre attachement 
aux initiatives que nous portons chaque jour pour notre commune 
et aux liens que nous avons su tisser ensemble depuis 2014.
Alors que le couvre-feu et le confinement sont mis en place par le 
gouvernement, nous sommes plus que jamais présents comme 
service public de proximité.
Nous avons, par exemple, dû adapter les cantines et garderies en 
créant une cantine provisoire par école, entraînant l’augmentation 
du personnel encadrant qualifié sur chaque site. Notre objectif : 
éviter les croisements d'enfants et du personnel afin de limiter 
les contaminations.
L’inquiétude née de la crise sanitaire est accentuée par les attaques 
violentes et criminelles qui sapent les fondements de notre 
démocratie. Ces assassinats abjects alimentés par la haine 
véhiculée sur les réseaux sociaux doivent nous questionner 
sur le rôle de chacun d’entre nous dans la défense de nos 
valeurs fondamentales.
Comme maire, je mesure chaque jour à quel point notre République 
est notre bien le plus précieux, celui que nous partageons tous 
ensemble. A Saint-Hilaire, nous ferons bloc contre toutes celles 
et tous ceux qui essaient de nous diviser par le mensonge, l’invective 
et la violence.
Mais, ce nouveau mandat qui commence doit être celui du futur 
avec la vision du forestier qui anticipe l’avenir à long terme.
La mission que vous nous avez confiée se concrétisera avec des 
projets structurants.

• Des déplacements avec cheminement doux interconnectés sur 
un Pôle d’Échange Multimodal comportant une halte ferroviaire, 
une aire de covoiturage avec bornes de recharge électriques auto 
et vélo, avec local de vente de productions locales maraîchères 
bio grâce au travail entamé depuis 4 ans pour l'installation à proximité 
de maraîchers en agroécologie bio sur notre plaine alluviale le long 
du Gardon directement à proximité.
• 2 projets d'éco-quartier (Jasse et Village) avec la création d’une 
maison en partage pour nos aînés et la création d’un centre 
communal de santé.
• La réhabilitation du centre village et de Tribies.
• L'installation d'un guichet unique de services publics dans notre 
bâtiment communal qui accueille déjà la Poste.
• La création d'une épicerie multi-services-restauration-buvette 
au rez-de-chaussée de l'ancienne mairie avec un pôle d’accueil 
d’entreprises en création à l'étage, mais aussi une aire de jeux 
"Enfance adaptée" à proximité du centre village.
• La création d'un sentier de découverte géologique et un autre 
de découverte historique de notre commune avec une histoire qui 
remonte à plus de 3 400 ans.
Bientôt, nous vous solliciterons pour une réflexion sur l’avenir 
de la cave coopérative. Toutes les idées seront les bienvenues 
pour donner une nouvelle vie à ce lieu symbolique !
Ce mandat sera donc celui de l’avenir de Saint-Hilaire qui est d’ores 
et déjà reconnu par l’Agglo, le Département et la Région comme 
étant une rivière qui irriguera les fleuves du développement de 
notre bassin Alésien, raison pour laquelle ils nous accompagnent 
très volontairement dans notre projet et je les remercie de ce soutien 
indispensable.
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Chères saint-hilairoises, 
chers saint-hilairois, 

T R A V A U X

Les travaux ne se sont pas arrêtés depuis les élections

Une immense jardinière 
devant l’école René Deleuze.   
Des potagers urbains en libre-
service pour la population : tomates, 
raisin, artichauts, etc. 

Travaux de renforcement du réseau 
d’eau potable en cours sur le chemin 
des Vignerons avec des conduites en 
fonte plus larges.

Travaux de voirie rue A.Schenk

Route refaite à neuf, une circulation 
alternée et une chicane nécessaires 
pour casser la vitesse sur cet axe qui 
relie la route d’Uzès à la route de 

Le 2nd tour des élections 
municipales du 28 juin dernier a 
confirmé la tendance du 1er tour en 
nous accordant une large majorité. 
Chacun de nous, parmi les 21 élus 
de la liste «Initiatives pour Saint-
Hilaire» accueille cette confiance 
renouvelée avec beaucoup 
d’humilité et un sens renforcé des 
responsabilités que vous nous 
avez confiées.

Pour ma part, je retrouve la 

délégation que je détenais déjà. 
En tant que Maire adjoint chargé 
des finances et du développement 
économique je veillerai, comme 
lors du mandat précédent, au 
respect des grands équilibres 
financiers qui sont le garant 
d’une réelle autonomie de 
gestion. A l’issue de la mandature 
précédente, les ratios financiers 
de la Commune sont tous dans 
le vert. Nous disposons de ce 
fait d’un socle solide sur lequel 
nous pourrons réaliser le projet 
municipal que nous vous avons 
proposé lors de la campagne 
électorale.

Comme je l’ai développé dans 
«l’Echo» du mois de mai, le budget 
2020, qui a été voté par la majorité 
municipale lors du conseil 
municipal du 10 juillet 2020, est un 
budget de crise qui doit répondre 
aux urgences nées des crises 

sanitaire, sociale et économique 
que nous connaissons. 

Pour répondre à la crise sanitaire, 
nous avons ouvert des crédits 
exceptionnels (achat de masques, 
de matériels pour équiper tous 
les espaces publics…) et depuis 
la rentrée scolaire, afin d’éviter les 
brassages d’élèves et de réduire 
les déplacements, nous avons 
décidé, avec l’accord des autorités 
compétentes, de créer pour 
chaque école de la Commune 
une cantine de proximité qu’il 
faut doter des équipements 
nécessaires. 

Pour faire face à la crise sociale, 
nous avons augmenté de 65% le 
budget du CCAS. 

Quant au volet économique, c’est 
en direction des entreprises locales 
que nous avons orienté nos efforts 
en allégeant la fiscalité communale 
qui pèse sur les entreprises par 

une exonération de la TLPE 
pour l’année 2020 (soit une 
perte de recettes de 28 000€ pour 
nos finances) et en votant une 
subvention d’investissement 
exceptionnelle de 100 000€ qui 
complétera le dispositif d’aides 
gouvernementales et régionales 
en direction des entreprises de 
la Commune qui ont déposé des 
dossiers de demande d’aides 
avant le 31 août 2020. Enfin, nous 
entreprendrons avant la fin 
de l’année 2020 des travaux 
importants de voirie pour un 
montant de 400 000€. 

L’année 2020 marque la fin de 
la taxe d’habitation pour les 
nombreux ménages Saint-Hilairois 
qui en sont exonérés. Pour les 
autres, si l’Etat ne revient pas sur 
cette décision, l’exonération sera 
progressive à compter de l’année 
2021 jusqu’en 2023.

Nîmes.

Au mois de juin, près de 40 
lanternes LED ont été placées 
en remplacement des lampes à 
phosphore peu éclairantes et très 

polluantes.

Des poteaux en résine de couleur 
marron ont été placés afin de 
permettre le développement de la 
Fibre sur la commune.

Jardinières devant l'école R. Deleuze à la Jasse.

Bien à vous, Jean-Michel Perret

Rémy Offrédi,  
1er adjoint délégué aux finances  
et au développement économique

Nous voulons aider les entreprises saint-hilairoises.

Plus de 500 000€ investis 
pour la réfection des routes !

A partir du 8 novembre trois entreprises de BTP interviennent 
pour refaire à neuf la chaussée de nombreuses routes de la 
commune prévoyant également des mesures pour réduire la 
vitesse : A la Jasse chemin du Racas et de la Bugadière, au Village 
impasse des Vabres et au Mas Bruguier impasse des mésanges, 
chemin du Puech Couguiou, chemin du signal, chemin d’Anduze 
à Uzès et chemin de la Rouvière.

Renforcement du réseau
d’eau potable

Lanterne LED  
chemin des vignerons

Poteau fibre, ici ch du stade

Chicane rue A. Schenk

Une rampe d’accès à l’arrière 
de l’école J. Roucaute

Mairie : de nouvelles places pour les 
personnes à mobilité réduite

Une rampe d’accès  
devant la Poste

Des jardinières placées 
devant l’église

Mise en accessibilité 
des bâtiments communaux

Aménagement d’une cuisine dans l’annexe de la salle Constant pour 
l’accueil des enfants de l’école R. Deleuze.
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L’équipe municipale continue 
de porter l’ambition que  
«le bien vivre à St-Hilaire»  
reste la réalité du  
quotidien pour l’ensemble  
de ses habitants.
La volonté des élus de la commune 
est de :

u Stimuler la mobilité active, vélo ou 
marche avec des cheminements 
doux aménagés et des itinéraires 
favorables aux vélos, trottinettes… 

u Compléter par d’autres actions 
comme un stationnement de vélos 
sécurisé, l’installation de borne 
de recharge électrique, l’animation 
d’ateliers réparation ou encore la 
sensibilisation des jeunes. 

u Développer l’usage du vélo et 
du vélo à assistance électrique 
avec des aménagements comme les 
itinéraires réservés et des zones de 
circulation apaisée.

u Pour des déplacements plus 
vertueux en voiture, le covoiturage 
sera encouragé en créant une 
aire pratique et bien signalisée 
pouvant se coupler à une aire de 
stationnement.

u Encourager l’intermodalité pour 
permettre aux habitants de combiner 
plusieurs modes de déplacements 
(vélo + train, trottinette + bus) et rendre 
l’offre de transports en commun 
plus attractive. De Boucoiran aux 

À ce titre, il est en charge de 
l'élaboration et de l'actualisation 
du Plan Communal de Sauvegarde 
(PCS). Ce document décline les 
modalités d'hébergement, de mise 
en sécurité des populations, des 
voies, et des cours d'eau, ou encore 
de soutien sanitaire et social. Les 
élus de la commune se voient 
attribuer des fonctions spécifiques 
en situation de crise.

Ainsi durant l'été, l'équipe municipale 
a travaillé à l'actualisation de 
ce document pour anticiper le 
risque inondation auquel nous 
sommes exposés chaque année. 

M. Bois, nous le connaissions depuis 50 ans. 
Lorsque nous nous sommes installés à la 
Jasse, il vivait chez sa sœur et son beau-frère, 
nos plus proches voisins. Nous nous rappelons 
qu’il était toujours attentif, prêt à nous rendre 
service. Il ne manquait pas de volonté, de 
courage. Seul, il a entrepris de construire sa 
jolie maison, taillant patiemment chaque 
pierre afin qu’elles s’encastrent à la perfection 
dans les autres… On le voyait heureux du 
résultat !

Sa grande passion était la peinture, il se 
souvenait de sa première boite de gouaches, 

cadeau merveilleux offert par sa maman alors 
qu’il avait 10 ans. Il aimait dire que personne 
ne l’avait aidé, qu’il avait progressé seul et que 
maintenant, souvent, absorbé par sa peinture, 
il en oubliait de manger. Il était proche des 
animaux, de la nature… il nous racontait 
observer durant des heures le va et vient de ses 
canards, de ses cygnes, les chamailleries de 
ses oiseaux dans son immense volière. Il était 
intarissable, et pouvait aussi nous parler des 
heures de ses fleurs, roses, iris de collection 
(qu’il peignait) au printemps et les géraniums 
l’été.

Il avait un cercle d’amis dont nous faisions 
partie, avec lequel il aimait faire un bon repas 
cuisiné par ses soins dans une ambiance 
toujours agréable. De Pierre nous garderons 
un bon souvenir.

En s'appuyant sur l'expertise 
des services municipaux et les 
expériences passées et récentes qui 
ont touché nos voisins d'Anduze 
ou de Valleraugues, de nouvelles 
procédures de gestion des risques 
sont en cours de finalisation. 

L'information des Saint-Hilairois 
est également au cœur de notre 
démarche :

u Depuis 2018, nous mettons à 
votre disposition le Document 
d'Information Communal sur les 
Risques Majeurs (DICRIM) dans 
lequel sont répertoriés les types de 
risques et les consignes de sécurité. 

 Il sera prochainement téléchargeable 
sur le nouveau site internet de la 
Mairie. 

u Nous relançons une campagne 
d'inscription au système de 
Téléalerte qui permet de VOUS 
informer par message téléphonique. 
Si ce n’est pas encore le cas, n'hésitez 
pas à vous inscrire auprès de la 
Mairie au 04.66.61.33.59. 

u Nous mettons en place une 
commission extra-municipale sur 
la sécurité et la protection civile 
au sein de laquelle les Saint-Hilairois 
pourront contribuer à l'amélioration 
de la gestion des risques.

portes d’Alès, l’offre ferroviaire est 
inexistante privant ainsi tout un 
territoire d’un mode alternatif au « 
tout voiture ». Sur ce sujet, un courrier 
a été adressé au directeur régional 
SNCF pour obtenir un arrêt des TER 
à Saint-Hilaire. La définition de l’offre 
ferroviaire (dessertes, tarifications, 
conditions de circulation…) 
demeurant la compétence exclusive 
de la Région, c’est elle qui est 
amenée à arbitrer la demande de 
réouverture. La commune s’est portée 
officiellement candidate auprès de 
Carole DELGA pour l’aménagement 
d’un Pôle d’Echange Multimodal 
(PEM) rural à proximité immédiate 
de la halte ferroviaire. A ce titre, 
l’équipe municipale a rencontré 
Jean-Luc GIBELIN (Vice-Président de 

Région en charge des transports) le 
16 septembre dernier.

Christophe Rivenq président d’Alès 
agglomération et nouveau président 
du Pôle Métropolitain Nîmes-Alès 
nous accompagne dans ce projet 
en annonçant avoir «l’ambition de 
créer une gare à Saint Hilaire de 
Brethmas». 

Notre commune de 4 500 habitants 
est la plus importante au sud d’Alès. 
Elle exerce des fonctions de centralité 
cantonale. Elle est la commune 
de convergence vers Alès des axes 
routiers venant d’Avignon et de 
Nîmes et bénéficie d’une position 
stratégique au sein du territoire sur 
l’axe sud des Cévennes. 

Se déplacer autrement sur la commune Sécurité et risques

Hommage de M. et Mme Majourel
Décès Pierre Bois

Projet d’un aménagement de Pôle d’Echange Multimodal (PEM) 
avec une halte ferroviaire..

Jean-Luc Gibelin (ici à droite) a confirmé l’engagement financier et le 
soutien technique de la Région à l’élaboration de notre projet.

Nous renforçons la 
sécurisation des voies 

inondables par l'installation  
de 3 barrières de sécurité 

supplémentaires.

L'épicerie solidaire sur le parking de la salle Louis Benoit.
Cette situation n’épargne pas Saint-
Hilaire et nous devons faire face à 
une augmentation de la précarité 
sur notre commune. Dans cette 
période difficile le CCAS, comme il 
le faisait lors du mandat précédent, 
continu sa mission d’aide et de 
solidarité auprès de tous les Saint-
Hilairois, afin que personne ne 
reste isolé et dans la difficulté.

Les différentes aides apportées à 
la population sont pérennisées, 
de plus le CCAS, en partenariat 
avec l’Entraide Protestante, a mis 
en place tous les mardis après-

midi une épicerie solidaire sur le 
parking de la salle Louis Benoit, afin 
d’apporter une aide alimentaire aux 
personnes qui en auraient besoin : 
les demandes doivent être 
adressées au CCAS.

La situation sanitaire a contraint le 
CCAS à annuler la semaine bleue 
et l’après-midi de Noël pour les 
seniors. Mais, pour terminer sur une 
note optimiste, la distribution des 
colis de Noël pour les seniors de 
80 ans et + aura bien lieu elle se 
fera du 5 au 14 décembre 2020.

Le CCAS toujours au plus près des Saint-Hilairois
La crise sanitaire que nous vivons a de fortes répercussions sur notre vie de tous les jours et sur notre économie.

La commune est un acteur 
central dans la gestion des 
risques majeurs. Comme le 
prévoit le CGCT, le Maire par 
son pouvoir de police, assure 
le bon ordre, la salubrité 
publique, la sûreté et la 
sécurité sur la commune.

Document d’information communal sur les

Ce guide est à lire pour votre sécurité et à conserver à portée de main chez vous

Risques Majeurs

LIVRET RISQ MAJ 03.indd   1
20/09/18   11:34

Pierre Bois est décédé le 25 Avril 2020 à l’âge 
de 92 ans en pleine période de confinement. La 
municipalité tenait à lui rendre hommage pour son 
dévouement auprès de la commune où il a exercé, 
pendant 22 ans, la fonction de garde champêtre.

Son rôle était donc de surveiller la commune qui 
est très étendue (près de 14 km²), il faisait une 
cinquantaine de km par jour avec sa mobylette. 
Après son départ à la retraite, la Mairie n’a plus 
engagé de garde mais un policier municipal.

A sa retraite, Monsieur Pierre Bois a été un fidèle 
de l’exposition de peinture de la semaine culturelle 
puis du salon des Arts. Ses peintures étaient 
souvent sur le thème des paysages de St-Hilaire et 
de la nature. M. Bois ici au salon des arts de la commune
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Malgré la situation sanitaire des 
mois écoulés, le centre de loisirs des 
«cocci’malins» a tenu à maintenir 
l’accueil des enfants ce qui leur a permis 
de sortir du cadre particulier qu’a été 
le confinement. En effet, malgré les 
mesures sanitaires imposées nous avons 
réussi à créer un cadre ludique, créatif et 
permis aux enfants de s’évader tout en 
respectant un cadre sécurisant autant 
pour les enfants que pour les parents.

Cet été les Coccis ont pu partager des moments 
ludiques au travers de jeux d’énigme, de parcours, 
de différents jeux de plein air mais également au 
travers des ateliers «Musicalune» (musique et chant).

Par chance, malgré la situation sanitaire, les 
animateurs et la commune ont tout fait pour 
maintenir le séjour à Thoiras où les enfants ont 
eu RDV avec la nature… Ce séjour a été rythmé par 
des balades, découverte des ruches et que serait 
un séjour sans la fameuse Boum du dernier soir ?

La commune s’est assurée, durant tout cet été, 
que nos enfants soient reçus dans les meilleures 
conditions, avec une vigilance accrue au 
respect des protocoles sanitaires et une super 
équipe d’animateurs.  C’est dans le même esprit 
que s’est faite la préparation des vacances de la 
Toussaint pour proposer un nouveau voyage à 
nos petits. 

Nos animateurs ont travaillé et mis en place des 
activités en respectant le projet pédagogique. En 
effet, la commune veut sensibiliser nos enfants 
au respect de l’environnement mais aussi sur 
les différences et le harcèlement. C’est dans ce 
cadre que nous proposons des séjours autour de 
la nature, mais aussi des activités en partenariat 
avec «Relais handicap 30» et une activité danse 
avec l’association ARTES qui accompagne 
des personnes en situation de handicap. Dans 
la même continuité, nous avons rencontré une 

association qui travaille sur tous les types de 
harcèlement avec des jeux de rôle et mise en 
situation afin d’allier la théorie à la pratique.  Suite 
au prochain voyage…

Saint-Hilaire et sa jeunesse !Une rentrée des classes réussie

Ce sont 419 enfants qui sont rentrés pour l’année scolaire 2020-2021 répartis sur 
les trois sites scolaires de la commune : 

Malgré des directives tardives autant de l’Éducation Nationale que des arrêtés 
préfectoraux, la commune avait anticipé les différentes possibilités d’accueil 
des élèves. C’est par chance que tous les élèves ont pu reprendre le chemin de 
l’école le mardi 2 septembre 2020 avec, bien sûr, quelques changements. En effet, 
comme il est de coutume d’accueillir les parents dans les enceintes de l’école, 
cette année, malheureusement, le port du masque était obligatoire devant les 
trois sites et les parents n’ont pas eu la possibilité d’accompagner leurs enfants 
jusqu’à l’entrée en classe, à l’exception des parents de CP. 

C’est dans la bienveillance de nos enfants que les élus ont fait le choix de privilégier 
trois sites de cantine scolaire afin d’éviter trop d’échanges entre les enfants 
impliquant trois équipes d’agents fixes sur chacun des sites. Même si cela a 
demandé une réorganisation totale, notamment pour la création de trois lieux de 
restauration, il était primordial d’assurer la sécurité et la continuité de l’accueil 
de nos enfants dans les meilleures conditions.

C’est d’ailleurs dans ces conditions de crise sanitaire que M. le Maire a rencontré la 
DDTP (Direction Départementale de la Protection des Populations) afin d’exposer 
la problématique de nos sites de cantine scolaire provisoire. Ce projet a été accepté 
et validé pour que nos cantines soient faites dès cette année, comme nous l’avions 
programmé dans notre projet de restructuration « Une école, une cantine 
». Nous avons fait le choix de faire deux services pour la qualité de l’accueil des 
enfants qui a eu pour effet de réduire les nuisances sonores et de faire de ce temps 
de repas, si important pour nos enfants, un moment de bien-être. 

L’autre effet bénéfique a été d’éliminer définitivement les trajets en bus entre 
les écoles élémentaires et la cantine du Mas Bruguier entraînant de nombreux 
effets bénéfiques : moins de risques sanitaires puisque les élèves restent 
dans chaque école, davantage de temps pour manger et pour se reposer 
durant le temps méridien, une diminution des émissions de CO² et 60 000€ 
d’économies de bus par an pour la collectivité.

École Fonction de direction Nombre d'élèves

Maternelle Émile Maurin Mme Durand Nelly                157

Primaire Josette Roucaute M. Authié Pascal                128

Primaire René Deleuze Mme Bourget Estelle                134

Cantine école maternelle

Cantine salle des mariages

Cantine  salle Jean Constant

Les enfants ont pu exprimer leurs talents avec la 
création d’une fresque sur le mur du centre de loisirs 
accompagné par l’intervenant extérieur Nicolas Gal 
(peintre plasticien scénographe de la commune).

Ce que les enfants ont aussi apprécié, ce sont 
les fameuses balades à poneys en partenariat 

avec le centre équestre New Way.



t Jean-Michel
PERRET

Maire,  
Conseiller communautaire.  

53 ans,
Consultant en  

développement industriel.

tAbdrani
GAROUCHE

conseiller municipal 
délégué à «l’Animation 

et aux festivités».  
67 ans, chauffeur livreur 

à la retraite. 
Educateur sportif bénévole.

t Evelyne RICHARD
2ème adjointe déléguée  

au «CCAS,  
aux anciens combattants  

et aux seniors».  
Conseillère communautaire. 

67 ans, Secrétaire  
médicale à la retraite.

tRémy OFFREDI

1er adjoint délégué aux  
«Finances et développement 

économique». 
67 ans, 

Chargé de mission. 

tMeriem 
LAMARTI

conseillère municipale. 
53 ans, Infirmière.

tBernard 
VEIRUN

conseiller municipal délégué au 
« Sport et vie associative ». 67 

ans, Agent de maîtrise  
de la fonction publique  

territoriale. Retraité.

t Catherine 
BRUSSET LAYRE

4ème adjointe déléguée à la  
«Participation citoyenne».  

53 ans, Cadre financier  
dans le secteur  
médico-social.

t Jacky 
MIALHE

conseiller municipal 
délégué aux «Travaux».  
70 ans, B.E.T. ingénieur 

chargé d’affaires. 
Retraité.

t Claudie 
CARMONA HUGUET
conseillère municipale  

déléguée au 
«Développement durable  

et à l’environnement». 
59 ans, 

Professeure agrégée de SVT.

t Sébastien 
ROUMIGUIÉ 

3ème adjoint délégué  
à la «Communication». 

39 ans, Docteur en géographie 
et professeur  

d’Histoire-Géographie.

t Isabelle 
VALY

conseillère municipale  
déléguée à «La petite enfance 

et au handicap».  
48 ans, Infirmière.

t Pascal 
ATGER

conseiller municipal 
délégué à la «Culture».  

58 ans, 
Employé logistique.

tNelly DEMOULIN
6ème adjointe déléguée  

à la «Sécurité, salubrité, 
 hygiène et prévention 

des risques».  
44 ans,  

Directrice de centre 
socio-culturel public.

t Laurent 
CLERC

5ème adjoint délégué 
à «l’Urbanisme». 

59 ans,  
Enseignant chercheur IMT 

Mines d’Alès.

tOrlane 
CHABASSUT

8ème adjointe déléguée à la 
«Jeunesse et fête votive».  

33 ans, 
Aide médico-psychologique.

tOlivier 
MAURAS

7ème adjoint délégué 
au «Transport 
multimodal». 

58 ans, Agent de maîtrise
à la SNCF. Retraité.

tAgnès 
LALANDE

conseillère municipale 
délégué au «Personnel».  

54 ans,
Chirurgien-dentiste.

tBernard 
CREISSEN

conseiller municipal 
délégué à «l’Éducation».  

58 ans,  
Dirigeant mutualiste.

t Tess 
PUJADE

conseillère municipale 
déléguée  

au «Centre de santé».  
24 ans Juriste en droit 

de la santé à l’ARS. 

tAurélien ROUSSEAU
conseiller municipal  

délégué aux «Relations  
institutionnelles». 

 43 ans, Haut fonctionnaire  
de l’Etat, enseignant  

à Sciences-Pô et directeur  
de l’agence régionale  
de santé Île de France. 

tRégine 
VIDAL

conseillère municipale 
déléguée au «Jumelage».  

65 ans,  
ATSEM à la retraite

Les nouveaux élus du conseil municipal

Un rôle renforcé à l’Agglo d’Alès

Création de 5 commissions 
extra-municipales

Les élus 
d’opposition

Pour la première fois dans 
son histoire, la commune 
de Saint-Hilaire occupe 
une place de choix au sein 
d’Alès Agglomération. Avec 
la nomination de nombreux 
élus au sein de plusieurs 
instances, elle pourra être 
écoutée et porteuse de 
projets pour l’ensemble 
des habitants d’Alès agglo 
et notamment les Saint-
Hilairois.

uVie Associative ; Sports ; Festivités ; Culture.

uEnvironnement ; Solidarité ; Citoyenneté.

uEcole ; Enfance ; Jeunesse.

uSécurité et protection civile.

uTravaux ; Mobilité ; Patrimoine.

Tous les St-Hilairois peuvent y participer en s’inscrivant au 04 66 61 33 59.

Jean-Michel PERRET
uVice-président du SMIRITOM 
(traitement des ordures ménagères).

uCo-représentant de l'Agglo avec 
Christophe Rivenq à l'établissement 
public foncier (EPF) à Toulouse. 

uCo-représentant de l'Agglo avec Jalil 
Benabdillah à l'association Occitanie 
Europe à Bruxelles.

uCo-représentant de l'Agglo avec Max 
Roustan à l'association syndicale des 
berges du Gardon.

uReprésentant de l'Agglo au CA de 
l'agence d'urbanisme du Gard.

Aurélien ROUSSEAU
uVice-président du syndicat mixte du 
Pays Cévennes délégué à l'élaboration 
du contrat local de santé

Bernard CREISSEN
uReprésentant de l'Agglo au Conseil 
d’Administration du collège Racine d'Alès.

Nelly DEMOULIN
uReprésentant de l'Agglo au Conseil 
d’Administration de la mission locale 
jeune (MLJ).

Isabelle VALY
uNommée à la commission inter-
communale pour l'accessibilité.

 Jean-Michel PERRET Sylvie GALTIER  
 (21 élus)   (6 élus) 
 INITIATIVES  AGIR ENSEMBLE  
 POUR SAINT-HILAIRE  POUR SAINT-HILAIRE Inscrits Exprimés

Bureau 1 :  405 272 1315 677
Village 59,82 % 40,18 %  

Bureau 2 :  326 309 1271 635
Jasse de Bernard 51,34 % 48,66 %

Bureau 3 :  335 246 1314 581
Mas Bruguier 57,66 % 42,34 %  
 
Total 1066 827 3900 1893  
 56,31% 43,69%

Résultats des élections municipales

uSylvie GALTIER
uPatrick GUY
uChristine THOMAS-LOPEZ
uSamuel ESPÉRANDIEU
uMaryse BOURGUET-BAUDRY
uMathieu GREISSE

É L E C T I O N S  M U N I C I P A L E S É L E C T I O N S  M U N I C I P A L E S
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Centre de soins de l’Association Nationale de la 
Prévention en Alcoologie et Addictologie (ANPAA)
Le centre de soin d’accompagnement et de prévention en addictologie (CSAPA) 
de l’ANPAA est implanté sur la commune de St-Hilaire à la Jasse de Bernard de-
puis octobre 2019. 
L’équipe pluridisciplinaire composée d’un médecin, d’une psychologue et 
d’une conseillère en économie sociale et familiale, accueille sur rendez-vous 
toutes personnes en difficulté avec une ou plusieurs pratiques addic-
tives (alcool, tabac, cannabis, jeux, troubles comportement alimentaire…). 
L’accompagnement proposé par l’établissement est gratuit (financé par l’assu-
rance maladie) et confidentiel.
L’ANPAA du Gard est partenaire du mois sans tabac, à cette occasion n’hésitez 
pas à nous contacter pour toutes informations.
u ANPAA 30 
373 rte d’Uzès - Imm Les Cèdres 
La Jasse de Bernard 
30560 St Hilaire de Brethmas.  
Tél : 04.30.38.01.05  
Fax : 04.30.38.01.03  
csapa.ales@anpaa.asso.fr 
www.anpaa.asso.fr

Second Souffle
L’association « Le Second Souffle » créée en 1982 au sein de laquelle on pratique 
la Gymnastique Douce et la Randonnée Pédestre, compte aujourd’hui 110 
adhérents. Après l’arrêt « brutal » des activités en cours de saison dernière, 
pour cause de la « Covid-19 » les activités du club ont repris dans le respect des 
mesures sanitaires. Les séances de Gymnastique Douce ont lieu au Gymnase du 
complexe Sportif Maurice Saussine, le lundi de 10h30 à 11h30 et le mercredi de 
10h à 11h, elles sont encadrées par deux monitrices diplômées.

Les randonnées pédestres ont lieu le vendredi en journée ou demi-journée 
de niveau « facile à moyen » et le mardi (tous les 15 jours) d’un niveau « plus 
difficile », le départ pour les randonnées s’effectue en covoiturage, du parking 
aux Résidences de la Jasse (route d’Uzès).

u Renseignements Tél : 06 50 09 76 21 
email : yvonsoulier@orange.fr

Un nouveau club de boxe à Saint-Hilaire !
Alors que la BDSH (boxe défense Saint-Hilairoise), club historique 
de Saint-Hilaire, a pris une nouvelle direction au sein d’une salle pri-
vée sur Alès, les élus avaient à cœur de continuer à proposer de la 
boxe sur la commune dès cette rentrée 2020 et c’est chose faite. 
Aidée par la ligue Occitanie de Savate Boxe française, la municipalité a travaillé 
cet été pour vous proposer trois créneaux dès la rentrée de septembre 2020 à la 
salle René Dupuy (mezzanine du complexe sportif). Les adhérents de la Savate 
Saint-Hilaire seront donc encadrés par deux moniteurs diplômés : Isabelle 
Lespinasse et Thomas Corriger.

Voici les créneaux proposés : 
• Les lundis et vendredis de 18h à 19h pour les 7-14 ans et de 19h à 20h30 
pour les loisirs.
• Les jeudis de 18 à 19h pour les confirmés et de 19h à 20h30 pour de la boxe 
anglaise.
Les adhésions annuelles sont proposées au tarif de 160€ pour les adultes et 
140€ les enfants. Le club de boxe travaille avec les élus de la commune et 
est intervenu durant les vacances de la Toussaint au sein du centre de 
loisirs et propose des activités dans le cadre du harcèlement auprès 
des 9-13 ans.
u Contactez Isabelle au 06 33 51 95 39 pour tous 
renseignements et/ou demande d’inscription.

Un club informatique à l’ancienne mairie
Le Club informatique Des-Clics vous propose des ateliers pour apprendre, 
comprendre et maîtriser votre ordinateur, votre smartphone ainsi que votre 
tablette. Un accompagnement à votre rythme, en fonction de votre niveau et 
de vos besoins.

Deux ateliers sont prévus par semaine : 
• Le lundi, de 10h à 12h, pour les débutants 
• Le jeudi, de 10h à 12h, pour le 
perfectionnement.

Nous avons tous nos habitudes et notre façon 
de travailler, apprendre sur vos appareils est 
la méthode la plus adaptée. Venez avec votre 
ordinateur, smartphone ou tablette ! Parce 
que le numérique et la dématérialisation 
sont partout, il est important de comprendre 
ces nouvelles façons de communiquer.

uRenseignements Tél : 06 51 80 80 71

Actualité des associations de la commune Inauguration du City Stade  
au Mas Bruguier

Annulation du 
salon des arts :  
ce n’est que  
partie remise.
En raison de la crise sanitaire et des dernières 
mesures gouvernementales, nous avons pris la 
décision d’annuler le salon des arts qui devait se 
tenir les 14 et 15 novembre 2020.

Ce salon devait cette année porter le nom de «Salon 
des arts PIERRE BOIS» en hommage au peintre 
saint-hilairois, fidèle participant depuis si longtemps 
et disparu cette année. Je tiens à remercier tous les 
artistes qui nous avaient fait part de leur volonté de 
participer à ce week-end culturel notamment Mme 
Angela FAULCHER notre peintre d’honneur, la troupe 
«Le théâtre de l’Avène» ainsi que tous les peintres, 
écrivains, sculpteurs dont certains devaient nous 
rejoindre pour la première fois.

Croyez bien que ce choix ne s’est pas fait de gaité de 
cœur mais la sécurité de tous est prioritaire.

Soyons optimistes et donnons-nous rendez-vous 
le plus tôt possible  pour la reprise d’une actualité 
culturelle libérée de toutes contraintes.

L’heure des discours avec de gauche à droite Bernard Veirun délégué aux sports,  
Jean-Michel Perret, Christophe Rivenq président de l’Agglo et Sébastien Roumiguié adjoint 

aux sports de 2014 à 2020 entourent Jacky Chazalon émue qu’on lui rende hommage.

La plaque est dévoilée en présence du président de l’Agglo d’Alès qui a 
apporté son aide à hauteur de 40% pour la construction de cet équipement.

Le ruban est coupé par M.le maire, le city stade est 
officiellement inauguré.

Une démonstration proposée par les enfants du club de foot. La pratique 
du basket-ball, du handball, du volley-ball et de l’athlétisme est 

également possible avec cet équipement. 

Charte d’utilisation 
des salles municipales 

Protocole COVID-19  
Afin de permettre une reprise associative 
dans le pur respect des règles sanitaires, 
les associations souhaitant redémarrer une 
activité ont signé une charte rédigée par 
l’adjoint au sport, Bernard Veirun. 

La charte précise notamment les règles 
d’hygiène à respecter avant, pendant et 
après la pratique. Des indications sont donc 
fournies aux associations concernant le port 
du masque, la distanciation physique, 
l’utilisation du matériel, le nettoyage et 
la désinfection ainsi que l’aération de la 
salle.

Une capacité d’accueil maximale a aussi été 
calculée pour l’ensemble des salles recevant 
du public.

Cette charte ne se substitue pas aux règles 
en vigueur mais vient compléter les 
dispositions sanitaires générales. Ces 
dernières évoluent en fonction des décisions 
prises par le Préfet au regard de l’évolution 
de la COVID-19 dans notre département.

Jacqueline (Jacky) Chazalon, originaire d'Alès 
et qui habite à Saint Hilaire de Brethmas depuis 
de nombreuses années a été joueuse profes-
sionnelle de 1963 à 1976. Elle a fait sa carrière 
au CUC (Clermont université club) et cumule 
9 titres de championne de France avec Cler-
mont tous consécutifs de 1968 à 1976, 4 fi-
nales de la coupe d'Europe, 189 sélections en 
équipe de France dont un match à 49 points, 
Finaliste de l'euro 1970 face à l'URSS (médaille 
d'argent). Elle a été capitaine de l'équipe de 
Clermont et de l'équipe de France durant toutes 
ces années.
Désignée meilleure joueuse française du 
XXème siècle dans un sondage Maxi basket, 
élue gloire du sport français en 2003, acadé-
micienne du basket français en 2004 et élue 
au Hall of Fame de la FIBA en 2009 (fédération 
internationale de basket). 
Première joueuse de basket féminin à être mé-
diatisée, elle a droit à un article dans le New 
York Times.
A la fin de sa carrière, elle crée les camps de 
basket en France (sur le modèle des Training 
Camps des Etats-Unis) pour perfectionner les 
jeunes et les pousser vers le haut niveau.
Elle est la preuve que l'on peut être une grande 
joueuse de basket tout en ayant une taille mo-
deste (1,72m) mais en compensant par d’autres 
qualités : vitesse, sens du placement et adresse.
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Le sentier botanique  
des Herbes Simples 

De nouvelles entreprises sur la commune

STUDIO XIII  

L’association de danse et spectacles 
vivants, «Gare aux Gambettes», de 
Mary Folcher, animatrice et fondatrice, 
propose des cours de danses originales 
et burlesques.

Pour exercer son activité, Mary Folcher 
a ouvert, en début d’année, le «Studio 
XIII» au bâtiment les Frênes 395, Route 
d’Uzès à la Jasse. Un large planning 
de cours est affiché : atelier comédie 
musicale, Jazz, moderne, burlesque, 
effeuillage, étirement, renforcement 
musculaire et Zumba & Strong Zumba. 
Elle organise des anniversaires pour les 
enfants avec au programme de la danse, 
du maquillage, des ateliers créatifs et un 
goûter.
u 06 46 44 66 85 /  @leStudio13

Créativ’Informatique   
Installés au 642, route d’Uzès à la Jasse, 
Delphine et Jean-Luc Darré ont lancé leur 
entreprise : «Créativ’Informatique».Jean-
Luc est spécialisé dans l’informatique 
libre (logiciel linux et matériel libre), la 
maintenance et le dépannage informa-
tique. Il intervient rapidement au domi-
cile des particuliers et des entreprises. Il 
enseigne également l’informatique aux 
novices.

Delphine offre des articles de décorations 
et de Scrapbooking de la marque 
Santoro.
u 06 26 41 05 69

Chez Jeannot, traiteur  

Présent sur le marché du village tous les 
dimanches matins, Aurélie MIZZI, cuisine 
à la méditerranéenne d’excellents plats 
du terroir et régionaux variés.

Ce traiteur familial est attaché aux 
valeurs et à la qualité du travail. Aurélie 
vous prépare paëlla, zarzuela, couscous, 
aligot saucisses, choucroute, veau 
marengo, etc.

En cette période de crise sanitaire, 
Aurélie MIZZI livre à domicile pour vos 
événements privés ou vos soirées avec 
des plats à emporter.
u 06 63 49 30 15  
      @chezjeannottraiteur

Sud Auto   
Le garage automobile «Sud auto» est 
installé depuis le 7 septembre dernier, 
sur l’ancienne route de Nîmes face à la 
casse automobile Ruegger. 

Autrefois, ce bâtiment abritait le garage 
OPEL. Il retrouve donc son activité 
d’origine. 

M. MEZOUARA Mustapha expose, en bor-
dure de route, ses véhicules d’occasions 
toutes marques. Il propose également 
de la mécanique, le lavage automobile 
pour particuliers et professionnels et un 
service de carte grise. D’ici un an, il envi-
sage d’élargir son activité en réparant les 
carrosseries.
u 06 15 12 67 06

É C O N O M I E

La fibre est arrivée !
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Situé aux portes du village historique 
de Saint Hilaire de Brethmas, le sentier 
botanique des Herbes Simples permet 
aux habitants et visiteurs de la commune 
de découvrir la richesse de la biodiversité 
ordinaire naturellement présente.
Tout au long du sentier, les visiteurs sont 
invités à découvrir des plantes communes 
utilisées autrefois pour l’alimentation, la 
médecine ou encore l’artisanat. 

L’enjeu de ce sentier est de faire connaître ces 
plantes aux multiples usages qui poussent 
spontanément dans l’environnement et 
d’inciter à ne plus les détruire dans les jardins 
par l’utilisation de produits phytosanitaires. 

Les espèces sont présentées par types de 
milieux ce qui permet aux visiteurs du sentier 
de les identifier directement sur le chemin : 
Orchidées, Plantes Herbacées, Garrigue, 
Haie, Plantes cultivées, Ripisylve, Vieux 
murs et rocaille. 
Des cubes ludiques à destination du jeune 
public sont présents et seront modifiés 
régulièrement par les élèves d’une école 
élémentaire de la commune.

Des animations botaniques seront 
proposées tout au long de l’année par des 
bénévoles afin de faire vivre ce nouveau 
sentier botanique. 

D’autres projets de «sentiers découvertes» 
sont en cours sur la commune dans l’objectif 
de valoriser notamment la richesse géologique 
de ce territoire diversifié.

Le site internet du sentier botanique 
https://shb-bota.fr

ETUDE-CONCEPTION-DISTRIBUTION-DEPANNAGE
Matériel de piscine

1046 route de Nîmes
30560 St-Hilaire de Brethmas
T. 04 66 55 79 73
email : felisarl@aol.com
www.piscine-feli.com

VIDAL FRERES

TRAVAUX PUBLICS et PARTICULIER
ASSAINISSEMENT – EAU – GOUDRONNAGE

MURS EN PIERRE – VRD Lotissements

378 avenue des Cévennes - 30360 VEZENOBRES
Tel. 04 66 83 50 66 - Fax 04 66 83 69 30 - vidal.freres@cegetel.net

VRD - TRAVAUX PUBLICS
V

    
Tél : 04 66 79 23 26 – contact@locami.fr 
ZA de Bernon – Chemin Michel Ledrappier  
30330 TRESQUES 

   

 

 LOCAMI vous propose diverses presta�ons : 

- Clima�sa�on 
- Cloisons modulaires 
- Electricité 
- Plomberie 
- Rénova�on de sol 

Déconstruction
Automobiles
Ruegger

www.carcasse.net 
dar30@orange.fr
04 66 61 34 11



Etat civil
de octobre 2019 à septembre 2020

naissances
KUSDIL Yunus-Emre, né le 13/11/2019
GIMET Liliane, Morgane, née le 15/11/2019
TAPIA Ayden, né le 19/11/2019
MANCUSO Anna, Marie, Aline, née le 21/11/2019
BESSIERE Mathis, Elie, Marcel, né le 22/11/2019
DURSUN Kaan-Eren, né le 08/12/2019
ANNET Ange, née le 08/01/2020
ASZTALOS Luca, né le 09/01/2020
LEMAITRE Loutiana, Isabel, Sandrine, née le 16/01/2020
MERLIN Diego, Claude, Pascal, né le 27/01/2020
ANNUNZIATO Emma, Nicole, Marie-Claire, née le 
01/02/2020
NAILI Maëlya, née le 05/02/2020
CROS Alexis Yannick Valentin, né le 13/03/2020
DE LAUNAY Raphaël Alain Jean-Marie, né le 14/03/2020
DUCLAUX Izac, né le 18/03/2020
JOUTARD Raphaël Jean, né le 16/04/2020
PACZKOWSKI Anna, née le 22/04/2020
MAUGAIN Clément Alexandre, né le 21/05/2020
PASCAL Julyan Enzo René, né le 15/06/2020
FOURNIER Lyam Geoffrey Gérald, né le 01/07/2020
GIRAUDET Aaron Xavier, né le 19/07/2020
MARTINEZ Margot, Ezra, Eleanore, née le 22/07/2020
CARION Mahé Clément, né le 24/07/2020
BOUSALHAM Janna, née le 28/07/2020
NAIZOT Livio, Francesco, né le 03/08/2020
BOYER Mia, née le 11/08/2020
PONTET Chloé, Marie, Claire, née le 18/08/2020
CHIODO Samuel, né le 22/08/2020
GAZELLE  Timothé, Léo, né le 29/08/2020
MEYRUEIX RICATTI Anaé, née le 05/09/2020
DELCOURT TRICOTTEUX Maylie, née le 13/09/2020
DELCOURT TRICOTTEUX Leyann, né le 13/09/2020
Nous présentons nos meilleurs voeux aux parents  
et longue vie aux bébés !

mariages
MONTOISON Olivier, André  
et REYMOND Danielle, le 16/11/2019

GASCON Philippe, Gilbert, Albert  
et BOUSEïDA  Nora, le 21/12/2019

HADIDA Aurélien et GUERIN Manon, Monique,  
Marie-Louise, le 06/06/2020

IELLI Marc Michel Louis  
et DEJARDIN Corinne Elisabeth Antoinette, le 04/07/2020

BRAGA Julien  
et PRADEILLES Jessica, Eliane, le 25/07/2020

MERENDET Laurent, Aimé  
et DUMAS Andrée, Hortense, Rose, le 28/08/2020

BOULAY Loïc et ASTRUC Laetitia, le 29/08/2020

DUQUENNE Quentin, Louis, Auguste  
et HUMBERT Sacha, le 29/08/2020

ESOAIN Nicolas, Christophe  
et CELLIER Julie Cathy, le 11/09/2020

BOUYE Julien  
et DELCAMBRE Julie, Henriette, Monique, le 12/09/2020

PETRANTONI Loris Georges  
et LABBAT Sandie Valérie, le 12/09/2020

RIBES Hugues Bernard Paul  
et JOUSSEN Pascale Arlette Raymonde, le 26/09/2020

CHABALIER Yannick et CANO Laetitia, Andrée,  
le 26/09/2020

VASSEUR Laurent, Roger, Serge et DELENNE Julie, Danièle, 
le 26/09/2020

Sincères félicitations aux nouveaux époux.

décès
CHAUVET veuve LAMOUROUX Georgette, Blanche, décédée le 15/10/2019
TEYSSIER Georges, Maurice, décédé le 17/10/2019
BAZALGETTE Maurice, Fernand, décédé le 19/10/2019
MARESCHAL veuve GARFF Marie, Jenny, décédée le 21/10/2019
MESTRE Jean, Louis, décédé le 26/10/2019
MASSON Jacki, René, Claude, décédé le 15/11/2019
MOSTEFA-PACHA Nadji, André, décédé le 17/11/2019
BRUN veuve FOURNIER Gillette, Clotilde, Fernande, décédée le 20/11/2019
BOLLA Robert, Jean, décédé le 27/11/2019
BOISSIER Yves, Maurice, décédé le 10/12/2019
MUNOS épouse SUQUET Berthe, Noële, décédée le 25/12/2019
DOPPIA Marie-Marc, Joël, décédé le 26/12/2019
BEAUPèRE Franck, Pierre, Roger, décédé le 06/01/2020
DELFIEU épouse MAURIN Louise, Juliette, décédée le 13/01/2020
GREL Alain-Christian, Hervé, Hugues, Joël, décédé le 18/01/2020
DAHLMANN Horst, Albert, décédé le 31/01/2020
CHIKHOUNE veuve IKARIOUEN Aouicha, décédée le 11/02/2020
LAURENT veuve PEUTAT Lucette, Jacqueline, décédée le 07/03/2020
SERVOIR Jacques, Marcel, décédé le 22/03/2020
MARCHAIS veuve RIOU Catherine Denise Marguerite Lucie, décédée le 28/03/2020
PAVEYRANNE épouse DELENNE Augusta, Jeanne, décédée le 05/04/2020
VELAY épouse TEULE Raymonde, Antoinette, décédée le 06/04/2020
MARTINEZ Félix, décédé le 13/04/2020
LARGUIER veuve ARNAL Josette, Aimée, décédée le 15/04/2020
KIFFER Geneviève, Pierrette, Germaine, décédée le 20/04/2020
BOIS Pierre, Louis, décédé le 25/04/2020
ROGER Roland, décédé le 03/05/2020
BORDARIER Jean-Paul, Robert, décédé le 01/06/2020
GIORGINI épouse CARLIER Chantal, décédée le 07/06/2020
BARRA veuve MERCADIER Nicole, décédée le 16/06/2020
RICHARD Michel, Alfred, Clément, décédé le 23/06/2020
DESJARDIN veuve DU TERRAIL-COUVAT Gisèle Odette, décédée le 24/06/2020
KRIZ Alfred, décédé le 24/06/2020
BRINGER Marcel, décédé le 17/07/2020
SOULIER Claude, René, Numa, décédé le 18/07/2020
JOLY épouse DUMAS Annie, Marie, Jacqueline, décédée le 19/07/2020
LETOUCHE épouse SOUILLAT Lydie, Maryvonne, décédée le 31/07/2020
CABANNES veuve VIALA Denise, Yvette, décédée le 31/07/2020
KRAYZEL veuve MIKOLAJCZYK Irène, décédée le 03/08/2020
BRÈS veuve VEYRON Marcelle, Rachel, décédée le 06/08/2020
IGHOUBA Kamel, décédé le 21/08/2020
MASSON Frédéric, David, décédé le 12/09/2020
PATIER Eric, Jean-Louis, décédé le 15/09/2020
GRAVIER veuve HIGON Jeannine Elise Fernande, décédée le 22/09/2020
JEANNOT Lucette Yvonne Camille, décédée le 24/09/2020
TOFFOLATI veuve TURC Pâques, Agnés, décédée le 29/09/2020
  
Nous adressons nos sincères condoléances aux familles éprouvées par le deuil.

L I B R E  E X P R E S S I O N14
Liste Agir Ensemble
Sylvie GALTIER, Patrick GUY, les élus et colistiers de la 
liste Agir Ensemble remercient toutes les St Hilairoises 
et les St Hilairois qui les ont soutenus lors des dernières 
élections municipales.

Nous avons constitué une équipe compétente, unie, 
solidaire et motivée qui a beaucoup travaillé, avec un 
engagement total et sans réserve et nous nous position-
nons comme une opposition constructive et attentive 
dans un mandat de contact et de proximité. 

Les 6 élus de la liste Agir ensemble ont répondu pré-
sents aux 4 conseils municipaux et aux évènements de 
la commune et sont à votre service durant ce nouveau 
confinement.

Un maire à temps plein pour la commune : ce n’est pas 
gagné…  Mr Perret a mis en avant pendant la campagne, 
sa totale disponibilité pour la commune. Pourtant lors du 
dernier conseil municipal, il a fait voter le recrutement 
d’un directeur de cabinet, poste qui va nous couter entre 
40 à 50 000 euros par an, soit environ 250 000 euros sur 
la mandature …. Nous avons voté contre ce recrutement. 
Mr Perret a certes de nouvelles responsabilités mais s’il a 
une équipe compétente autour de lui, il peut déléguer et 
ainsi économiser. Rappelons que la majorité lui a égale-
ment voté 1200 euros de frais de représentation… 

Indemnités et primes : la vérité… 

Notre avons proposé de diminuer les indemnités des élus 
(au maximum à St Hilaire) au profit du CCAS.

Nous n’avons pas souhaité, comme il a été très mal rap-
porté, les supprimer, conscients de la charge de travail et 
de responsabilités que cela représente.  

Nous avons voté pour une prime aux agents municipaux 
particulièrement mobilisés pendant la crise de la Covid 
19 et des aides aux entreprises Saint Hilairoises.  

Faire des économies (notre proposition) : c’est mal par-
ti … 

Nous avons voté contre le budget primitif 2020 qui voit 
encore une forte augmentation des charges de fonction-
nement alors qu’à cause de la Covid 19 de nombreuses 
manifestations sont annulées. 

Nos questions pertinentes, qualifiées de « sournoises » 
par l’adjoint aux finances, l’ont mis en difficultés.  

On retiendra que le budget frais de personnel est prévu 
en forte augmentation, +11% passant de 1 358 000 euros 
à 1 506 000 euros.  

 La relation avec l’Agglo : c’est bien parti en façade… 

Comme nous l’avions annoncé dans la campagne, St 
Hilaire ne sera toujours pas représentée à Ales Agglomé-
ration. Aucune vice-présidence n’a été accordée à notre 
commune à la différence des communes «majeures de 
l’Agglo».  Et ce ne sont pas les quelques délégations 
obtenues qui permettront de faire entendre la voix de St 
Hilaire.

Plan Local d’Urbanisme : vote à l’unanimité… 

Nous avons voté contre le transfert de cette compétence 
à l’Agglo, afin de rester maître de l’urbanisme sur notre 
commune. A quand un PLU sur ST Hilaire ?

 Hommage à Samuel Paty et aux victimes du terrorisme

Une fois encore notre pays a connu l’horreur en l’assassi-
nat par décapitation d’un professeur d’Histoire-Géogra-
phie, un professeur mort parce qu’il avait fait son travail. 
De nombreuses communes ont organisé un hommage en 
sa mémoire. On peut regretter que St Hilaire n’en fasse 
pas partie.

Nous veillerons à rester, en son nom et aux noms de 
toutes les victimes du terrorisme, les gardiens d’une 
totale liberté d’expression. 

Vive la République ! Vive la France !

Sylvie GALTIER 0667730090  
Patrick GUY  0611135842 
 LOPEZ-THOMAS Christine  
ESPERANDIEU Samuel  
BAUDRY-BOURGUET Maryse 
GRESSE Mathieu
 

Liste Initiatives
Pas d’épisode cévenol majeur sur la commune et 
pourtant des inondations !
Depuis le mois de mars 2020, la commune a été inondée. 
Par des grosses pluies ? Non,…mais de messages Face-
book, de tracts dans les boîtes aux lettres, d'affiches sur 
les panneaux électoraux et d'appels téléphoniques de la 
liste Galtier.

Comme toujours, depuis 2014, en cas d'événements 
climatiques exceptionnels nous gardons le cap et faisons 
front pour toujours tirer la commune vers le haut. Nous 
pourrions répondre du tac au tac, réagir, hurler, suren-
chérir car les arguments ne manquent pas. Néanmoins, 
nous préférons assumer notre posture d'élus respon-
sables comme nous l'avons toujours fait depuis 6 ans. 
Nous sommes persuadés qu'en cette période troublée 
c'est cette attitude que les Saint-Hilairois attendent de 
nous. 

Pendant la campagne nous avons su rester digne et gar-
der un silence qui, aujourd’hui, peut enfin être rompu. 
Nous avons passé des nuits difficiles et quand on aime 
partager, il est normal que vous en soyez informés.

Ainsi, la liste Galtier nous a attaqué, diffamé, a diffusé 
des propos mensongers et calomnieux, nous sommes 
restés au-dessus.

La liste Galtier a fait une critique systématique de tout, 
nous sommes restés positifs comme depuis 6 ans.

La liste Galtier a collé ses affiches sur les nôtres et sur 
tout support interdit, nous avons préféré les laisser pour 
mieux montrer leur attitude.

La liste Galtier a eu peur et multiplié les communications 
de dernier recours nous sommes restés confiants dans le 
bon sens des Saint-Hilairois.

La liste Galtier a changé son programme entre les 2 tours 
et fait disparaître notamment sa plaine sportive irréa-
liste, nous préférons notre programme qui tient compte 
des réalités locales et s'appuie sur des dossiers déjà 
engagés depuis plusieurs mois.

La liste Galtier a osé publier sur leur site Facebook que 
les masques que nous distribuions étaient illégaux, 
toxiques et dangereux pour la santé. 1h après le message 
calomnieux était retiré mais le mal était fait ! Le respon-
sable : leur chef de la communication. Ça en dit long sur 
leurs méthodes.

La liste Galtier a créé un site Internet d’abord «Entraides» 
puis renommé sans gêne « Saint-Hilaire de Brethmas » 
en interdisant l’accès à certains et en passant son temps 
à tout critiquer. Un faux site d’entraides mais un vrai site 
de critiques tellement constructives…

La liste Galtier a appelé sur le téléphone personnel 
des Saint-Hilairois à voter pour elle, nous préférons les 
appeler pour prendre de leur nouvelle en cette période 
troublée. Des numéros obtenus illégalement ainsi que 
des mails adressés à tous les employés de la commune 
(plus de 40 membres) incitant à voter pour elle. Des mé-
thodes de voyous !

La liste Galtier a parlé de campagne « digne ». Était-ce là 
leur dignité ? Sans attendre le résultat des élections nous 
avons continué à travailler en tenant compte de notre 
programme, des réalités budgétaires et des mesures 
sanitaires. De leur côté, ils ont repris leurs bonnes habi-
tudes : 

-absents de tout et notamment des premières commis-
sions, 

-s’opposant à tout y compris lorsque ce sont des déci-
sions qui ne prêtent à aucune polémique ou juste par 
plaisir de s’opposer.  
Dernier conseil municipal du 13 octobre ; délibération 
n°11 sur la mise en œuvre du télétravail. Déclaration de 
la liste d'opposition : «on s’oppose mais on n’a pas d’ar-
gument». Cela laisse songeur…

La liste Initiatives pour Saint-Hilaire.
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       4328 habitants - 1390 hectares

Préfet : Didier LAUGA 
Sous-préfet d’Alès : Jean RAMPON

Mairie de St Hilaire de Brethmas 
Tel. : 04.66.61.33.59 / Fax : 04 66 61 02 05 
E-mail : mairie@shb30.com 
Site internet : www.shb30.com                      
Bureaux ouverts tous les jours de : 
8h30 à 12h et de 13h30 à 17h 
Mardi et mercredi après midi fermé au public

Directrice générale : Julie MARECHAL

Police Municipale : Nelly NAPOLEON

Service administratif :  
Nathalie ALLIGNOL, Valérie AMBLARD, 
Corinne BERTRAND, Séverine DISCOURT, 
Sabine GARCIA, Ophélie BRUJAS, 
Patricia PEYRE DE LESCURE,  
Cédric PHILIPPOT, Mireille POPLAWSKI, 
Nathalie PRATLONG, Solange VEIRUN

Service jeunesse :  
Sylviane PIRAS, Sylvie AUDUMARES

Service technique :  
Patrick BEIX, Fabrice BRUN,  
Didier LARNAC, Patrice LEVILLAIN, 
Christophe MARTIN, Lucas MALIGNON, 
Sylvain SINE, Enzo TOLEDO,  
 Franck VIMOND, Bruno WILLUS

Service Ecoles :  
Sabrina BRINGER, Julie FRANZA TEULE, 
Emilie HALARD, Nathalie PEREZ,  
Delphine SOULIER, Stéphanie DUMONT

Service cantine et entretien :  
Véronique BONNET, Christelle CRESPY, 
Catherine DEOCAL, Halima FEDDAL,  
Maryse MOREAU, Emilie TEISSIER,  
Rachel TOMMASI

Service d’entretien :  
Sophia MAGRO, Corinne RUIZ, Michèle VIC, 
Delphine GAROUCHE

Médecins 
Dr CROS-DELPON : 04 66 78 89 58 
Dr SAPEDE : 04 66 61 31 51 
Dr GUL : 04 66 52 95 21 
Dr MEENS : 04 66 52 95 21 

Orthophoniste 
Isabelle LEBLOND : 04 66 30 95 41 
Sophie MALICOT : 04 66 78 85 92

Podologue : 
Thomas CARMONA : 07 61 25 43 27 
L’Empreinte d’Aurélie : 06 60 17 61 02

Psychanalyste 
Françoise GHIENNE : 04 66 55 80 68

Psychologue clinicienne 
Danielle HUYNH : 06 40 60 52 03

Infirmiers - infirmières 
Myriam ANTEZAK : 06 71 60 94 38 
Laurence BATAILLE : 04 66 61 05 18 
Leila BOUROUANE : 04 66 61 05 85 
Christine CHEYREZY : 04 66 86 34 31 
Boris GRASSET : 06 15 77 63 42 
Marie-Christine HALLE : 06 78 58 52 70 
Karine LAURET : 06 79 94 72 91 
Sylvie LAURIOL : 04 66 61 00 65 
Virginie MOISE : 06 59 58 31 44 
Charlène MOURRE : 07 87 69 35 26  
Annie PUECH : 06 83 52 02 34 
Christine ROCHE-ROBERT : 04 66 30 16 82

Pharmacies 
CHAINIEUX : 04 66 61 05 81 
LE COSTOEC : 04 66 30 13 08

Masseurs - Kinésithérapeutes 
Philippe SIDAOUI : 04 66 56 62 50 
Jean-Marie VELTZ : 04 66 78 60 79

Dentistes 
Sophie WATTEAU & Jean-Louis ROBERT :  
04 66 86 90 05

Vétérinaires 
Olivier JOUANEN & Fabienne TENDEL :  
04 66 56 83 83

Ambulance-taxi 
SAINT HILAIRE AMBULANCES : 04 66 56 74 77 
TAXI BILLY : 07 51 16 84 82

Pompes funèbres 
SAINT HILAIRE AMBULANCES : 04 66 56 74 77

Divers 
La Poste : 04 66 61 35 27 
Maison de retraite  
«Les jardins de St Hilaire : 04 66 60 68 60 
Halte-garderie  
«La clé des Champs» : 04 66 24 48 01 
Liste des assistantes maternelles agrées 
disponible en Mairie. 
Permanences de l’assistante sociale :  
En mairie tous les jeudis sur rendez-vous. 
Contact permanent au 04 66 86 16 52  
Alès Agglomération : 04 66 78 89 00 
Objets encombrants :  
0800 540 540 (Numéro d’inscription).
Ramassage GRATUIT sur demande 
Gendarmerie : 04 66 83 50 37

L’écho de Saint Hilaire
Rédacteur en chef :  Sébastien ROUMIGUIÉ 

Directeur de publication : Jean-Michel PERRET

Rédaction et conception :  

la commission communication,  
le chargé de communication  
Cédric Philippot et Vriens Design

Photo : 

Service communication 

Régie publicitaire et impression :  

Société Com’Impact



src.accueil@orange.fr

 Travaux Publics
 Adduction d’eau
 Assainissement
 Eaux Pluviales
 Irrigation
 Terrassement
 Voiries
 Exploitation de roches calcaires
 Tri et traitement déchets inertes
 Travaux de traitement de l’amiante

www.alesbroderie.com
04 66 60 63 44 30560 Saint-Hilaire-de-Brethmas

Transports Transports Alès Alès ServicesServices

30560 Saint-Hilaire-de-Brethmas  04 66 78 68 26

Pour passer
votre annonce,

veuillez
contacter 

SOCOM
04 66 52 88 41

pao@groupe-socom.fr


